
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆市政カフェのご案内◆ 
政治は暮らしです。 

どなたでも参加自由です。 

① ５月８日(土)１０時～ 

陵南福祉センター 研修室 A 

② ５月８日(土)１３時３０分～ 

産業文化センター 第１会議室 

 

 
 
各務原市議会 市民派・チームみらい 

各務原市議会を分かりやすくお伝えし、共にみらいを考える情報お届け便      20２１年 ４月発行     第１６号 

杉山元則 古川明美 

謝罪すべきではないか 
  

70 億円の新総合体育館建設は中止を 
  

 

 

 

 

Facebook を見て下さい 

「市民派チームみらい」  

事務所：蘇原六軒町2-9 電話383-2900 FAX 260-8233 

３月議会報告 

新総合体育館整備の基本構想の問題点を指摘 

❶土地取得費などが明らかにされていない。 

❷建設候補地に決定した各務山の前町は、駅から遠く不便

で、安全性に問題がある。観客席 3300 席の予定だが、そ

んな大きなイベントができるのか。 

❸見直しや中止すべきという声に 

どう答えるのか。 

＜市の答弁＞ 

各務山の前エリアに決定したが、そのどの場所に建設する

かは決まっていないので、お答えはできない。 

【不誠実な市の答弁に怒り爆発です】 

駅からは離れていて、安全性に課題があり、JR 線路と山に

挟まれた交通の便が悪い場所です。基本構想で敷地は

4.5ha 以上必要と書かれており、土地取得費は大きな額に

なるはずです。おおよその金額は示すべきなのに、疑問に

も答えず事業を進めようとする姿勢は許されません。 

どんどん膨らむ新庁舎の建設事業費 

 

発行経費の 1/4 に政務活動費を使用しています 

※各務原市の HP から議会の動画が見られます 

 各務原市議会➔ 議会中継➔ 録画配信➔ 質問議員名 

市民説明会で「退場してください！」発言 
特別支援学校整備の市民説明会で市職員が市民（参加者）

に対し「退場してください」と発言したことを質問しました。 

市民説明会の会場でそのやり取りを直接に聞いていたので、

驚きを通り越して、恐ろしさを感じました。 

 

市民説明会議事録の要約(市ホームページより) 

市民「特別支援学校建設予定地はくぼ地で危険。特別支援学校高等 

部は環境の良い場所にあり今のまま残すべき。羽場駅は踏切が 

狭く電車の本数が少ない。通学路に歩道が無い部分がある。」 

職員「参加いただいている皆様に質問をしていただきたいと考え 

ている。個人的な感情や根拠のない主張はおやめいただきたい。」 

市民「説明会に合わせた質問、根拠を持って質問をしている。」 

職員「説明会に支障をきたすような方には退場をお願いする。」 

市民「何故、退場させる権限があるのか。」 

＜市の答弁＞ 

適切な対応をしたものであり、それについて謝罪すべき

とは考えておりません。 

市民 A さんは候補地がくぼ地で危険であると発言された。

説明会でもしっかり説明しているのに、危険だと仰るので、

「根拠のない発言はおやめください」と言いました。それに

ついて「根拠はある」と言ったので、しかもその方の発言時

間は 8 分を超え、同じことの繰り返しがあったのでやむを

得ず、市民説明会の管理責任者として発言した。退場せず私

の指示に従わなかった為、大勢で取り囲むのではなく、私自

らが歩み寄って退場を願った。←市民に対して失礼です。 

現在の特別支援学校高等部は存続を 

新しい特別支援学校は人件費など多額の維

持管理費がかかりますが、詳細が決まらない

と言って示していません。環境が良い現高等

部は残し、建設規模を縮小すべきです。 

※市民の意見は十分に根拠のある発言であったと感じました。 

現総合体育館 
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95.6 億 
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市役所新庁舎の高層棟建設が進み8月

24 日に竣工式、9 月 21 日から新庁舎で

の業務が始まる予定になりました。 

新庁舎の建設事業費が膨らんできて

いますので比較してみます。 

平成 26 年度の耐震化基本構想で事業費

は 76 億円の予定でしたが、令和 3 年で

は 95.6 億円と約 20 億円の増額となり、

事業費の高騰が明らかとなりました。 

維持管理費については、現庁舎は毎年

約 1 億 2 千万円必要で、1.5 倍の床面積

の新庁舎は維持管理費は増えると 

考えられます。 

◆令和 3年 3月撮影の新庁舎 

10 月から現庁舎解体が始まり、 

駐車場は市民公園駐車場を利用 

することになります。 
 

工事中の市役所新庁舎 
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